



QK2122048



2021
(总第171期)

国际观察

INTERNATIONAL REVIEW

- 全球治理体系变革和建设的研究重点与路径建议 / 俞正樑 秦亚青等 1
刍议人类命运共同体的构建方式：一种制度化的视角 / 任晓 金天栋 20
东盟能源治理：一种机制变迁的视角 / 袁正清 江思羽 61



中文社会科学引文索引 (CSSCI) 来源期刊
全国人文社会科学核心期刊
2021年5月出版 (双月刊)

上海外国语大学 主办

万方数据

| 目录 |

◆ 名家对话

1 全球治理体系变革和建设的研究重点与路径建议

..... 俞正樑 秦亚青等

◆ 中国共产党成立100周年专题

20 刍议人类命运共同体的构建方式：一种制度化的视角

.....任 晓 金天栋

◆ 国际治理

61 东盟能源治理：一种机制变迁的视角

.....袁正清 江思羽

◆ 国际政治

89 “印太战略”下“东盟中心地位”面临的调整及其重构

.....王传剑 张 佳

◆ 比较区域与国别研究

130 政党中心的基层社会治理模式比较研究——基于新加坡、马来西亚和越南的案例分析

.....梁海森 桑玉成

| CONTENTS |

- ◆ 1 Suggestions for Reform and Construction of the Global Governance System
..... Yu Zhengliang, Qin Yaqing, et al.
- ◆ 20 How to Build A Community of Shared Future for Humankind: From An Institutionalization Perspective
..... Ren Xiao Jin Tiandong
- ◆ 61 Understanding ASEAN Energy Governance from A Perspective of Institutional Changes
..... Yuan Zhengqing Jiang Siyu
- ◆ 89 On the Challenges and Reconstruction of “ASEAN Centrality” in face of American Indo-Pacific Strategy
..... Wang Chuanjian Zhang Jia
- ◆ 130 A Comparative Study of Party-centered Grassroots Governance Models — Evidence from Singapore, Malaysia, and Vietnam
..... Liang Haisen Sang Yucheng



期刊名称：《国际观察》
主管单位：教育部
主办单位：上海外国语大学
出版：上海外语教育出版社有限公司
印刷：上海叶大印务发展有限公司
发行范围：公开
发行：上海邮政报刊发行局
出版日期：2021年5月5日
主编：郭树勇

国际标准连续出版物号：ISSN1005-4812
国内统一连续出版物号：CN31-1642/D
邮发代号：4-574
国内定价：20.00元



2021年第3期（总第171期）· 2021年5月5日出版 · 1993年1月创刊

ISSN 1005-4812



9 7905 481217

万方数据